

EN SEÚL

Universidad Central recibió el Premio Presidential Citation de Corea

Esta distinción reconoce el aporte de la institución chilena en el desarrollo de estudios coreanos, la promoción del idioma y la difusión de la cultura coreana.

El pasado 9 de octubre, Han Duck-soo, primer ministro de la República de Corea, entregó el galardón Presidential Citation a la Universidad Central (UCentral) por sus trabajos en el fortalecimiento de la cultura coreana en Chile, entre los que destacan el Instituto Rey Sejong Santiago, el Magister en Estudios Coreanos, el Centro de Estudios Comparados de Corea y la biblioteca Window on Korea, que alberga más de 2.000 volúmenes dedicados a Corea y Asia.

El Dr. Felipe González, director general del Instituto de Investigación y Doctorado de la Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Postgrado de la UCentral, fue quien recibió este reconocimiento en nombre de la institución y estuvo acompañado por el cónsul de Chile en Corea, Lucas Pávez. "Es un premio a un trabajo muy sistemático y visionario de la universidad, liderado por el Dr. Soonbae Kim y su equipo, que nos llena de orgullo. Es un premio otorgado por un país de avanzada, con una de las economías más desarrolladas del mundo, el más avanzado en temas de gobierno electrónico, líder en industrias tecnológicas y culturales, el país que más invierte en investigación, desarrollo científico e innovación en relación al PIB, entonces es un reconocimiento que viene desde el más alto nivel, otorgado desde la presidencia de la República de Corea", explicó González.

Según afirman de la UCentral, esta es la primera vez que una casa de estudios chilena recibe este galardón, destacando así el rol que ha asumido la universidad en la promoción de los estudios coreanos, tanto a nivel nacional como regional. "Este premio sin duda es un gran reconocimiento al trabajo que hemos desarrollado en la



Han Duck-soo, primer ministro de la República de Corea, entregó el reconocimiento al Dr. Felipe González, director general del Instituto de Investigación y Doctorado de la Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Postgrado de la UCentral.



"Este prestigioso reconocimiento es un testimonio del firme compromiso de la Universidad Central en fortalecer la cooperación internacional y abrir nuevas puertas para el intercambio académico y cultural entre Chile y Corea".

Santiago González, rector de la UCentral.



"Es un premio otorgado por un país de avanzada, con una de las economías más desarrolladas del mundo, el más avanzado en temas de gobierno electrónico, líder en industrias tecnológicas y culturales, el país que más invierte en investigación, desarrollo científico e innovación en relación al PIB, entonces es un reconocimiento que viene desde el más alto nivel".

Dr. Felipe González, director general del Instituto de Investigación y Doctorado de la Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Postgrado de la UCentral.

UCentral en el campo de la difusión y la enseñanza de los estudios coreanos y su idioma. Desde hace diez años iniciamos este camino, primero con la enseñanza del idioma coreano desde el año 2014, posteriormente logramos la instalación del Instituto Rey Sejong durante el 2019, avanzamos con la creación del Magister en Estudios Coreanos, una biblioteca especializada también hace muy poco, entre otras diversas iniciativas, que demuestran claramente la gran vocación internacional que llevamos adelante en nuestra institución impactando a gran parte del quehacer universitario", dijo Karen Molina, directora de Relaciones Internacionales de la universidad.

Por su parte, Santiago González, rector de la casa de estudios, afirmó que "este prestigioso reconocimiento es un testimonio del

firme compromiso de la Universidad Central en fortalecer la cooperación internacional y abrir nuevas puertas para el intercambio académico y cultural entre Chile y Corea. A través de la promoción de los estudios coreanos, no solo reafirmamos nuestra vocación de innovar y apostar por el desarrollo tecnológico, sino que también proyectamos a la universidad en la esfera internacional, contribuyendo al desarrollo económico y social de nuestras comunidades. Esta distinción subraya nuestra estrategia educativa para Chile, que busca formar profesionales con una visión global y preparados para enfrentar los desafíos del mundo contemporáneo".

Con este reconocimiento, la Universidad Central continuará trabajando en el desarrollo del aprendizaje de la cultura coreana.

LA ENSEÑANZA SOBRE COREA EN LA UCENTRAL

- En 2014 comenzaron con el aprendizaje del idioma.
- En 2018 iniciaron el Magister en Estudios Coreanos.
- Desde 2019, la universidad es la única sede en Chile del Instituto Rey Sejong.
- En 2024 inauguraron la biblioteca Window on Korea.



La biblioteca Window on Korea tiene una selección destacada sobre Corea y Asia.